

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Pour le troisième dimanche après l'Épiphanie

L'Épître de ce jour prêche l'humilité et la charité que nous devons avoir les uns pour les autres. On peut la résumer dans les lignes suivantes :

“ Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous persécutent et vous calomnient.”

A l'amour-propre opposons l'humilité chrétienne, et nous nous croirons moins souvent offensés. Quand on nous offensera, rappelons-nous que si nous ne pardonnons pas, nous prononcerons notre condamnation toutes les fois que nous dirons à Dieu : “ Pardonnez-nous nos offenses comme nous pardonnons à ceux qui nous ont offensés.”

Si quelqu'un a porté à notre honneur une atteinte qui nous cause un véritable dommage, qui entrave l'accomplissement de nos devoirs et paralyse nos efforts pour opérer le bien, que la vengeance n'entre pour rien dans la réparation exigée ; agissons en chrétiens, et pardonnons le mal qu'on nous a fait ou qu'on a voulu nous faire.

Chronique de la “ Semaine Religieuse ”

Dans le consistoire du 14 décembre dernier, Léon XIII, comme on s'y attendait, a parlé sur la situation de plus en plus intolérable que lui font les manœuvres de la franc-maçonnerie. “ Ils diffèrent dans leur tactique, a-t-il dit : les uns procèdent ouvertement et brutalement, les autres par des voies détournées et d'une façon en apparence plus douce. Mais ce n'est qu'un artifice, car, à vrai dire, il est hors de doute qu'ils se proposent et suivent le même